

Petraserena a été connectée à la fibre optique. Les premières commercialisations devraient intervenir courant juillet.

Archives CM

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

prmsantucci@corsematin.com

**L**es villages de l'intérieur, et certains plus que d'autres, souffrent d'une position trop lointaine des centres urbains. Petrasserena est l'un de ceux-là. Nous nous étions rendus, il y a quelques mois, dans cette commune qui est passée, depuis les années 70 à aujourd'hui, de 2 à 76 résidences secondaires. Un constat amer qui pousse le maire à tenté de trouver des pistes pour renforcer l'attractivité de son village. Le raccordement au très haut débit était sur la liste. « C'est une nouvelle étape très importante, indique Bernard Vannucci. Nous avions déjà un réseau cuivré correct puisque nous sommes situés près du point de raccordement. Néanmoins, les choses évoluent tellement vite que la fibre offre un confort optimal pour ceux qui travaillent de la maison. »

Même si Petrasserena ne compte pas beaucoup d'habitants, il y en a tout de même qui vont profiter de cette nouvelle connexion. « Je fais beaucoup de télétravail, confie Vanina Lovichi, comptable. C'est vrai que lorsque l'on fait une visioconférence où que l'on télécharge de gros fichiers, c'est un peu lent. Avec la fibre, on va plus vite, on optimise notre temps. C'est du confort supplémentaire. »

### Favoriser l'installation au village

Des loyers modérés, des routes rinnovées et une connexion haut débit, le but est bien celui de créer de l'attractivité. « Le projet de la fibre est déployé par la Collectivité de Corse, ce n'est pas la mairie qui a por-



## Petraserena, la fibre optique pour une attractivité économique

La commune de Petrasserena a été raccordée à la fibre optique au mois de décembre dernier. Une avancée qui doit permettre de renforcer l'attractivité de ce petit village de l'Orient qui lutte pour sa survie

té le projet, avoue le maire. Néanmoins, c'est une nouvelle étape qui s'ajoute à d'autres. Nous espérons que cela permettra de séduire des gens qui cherchent à s'installer dans l'intérieur. »

Compte tenu du développement du télétravail et des loyers parfois exorbitants en plaine, l'option de s'installer dans un village est souvent freinée par le

**L'option de s'installer dans un village est souvent freinée par le manque d'infrastructures, et une bonne connexion est indispensable**

manque d'infrastructures, et une bonne connexion est indispensable pour travailler. « Il faut accumuler les avantages compétitifs si l'on veut tirer notre épingle du jeu, développe Bernard Vannucci. Nous avons même équipé le village pour être autonome en cas de chutes de neige, pour dégauder les accès avec du matériel spécial. Ce sont toutes ces

petites choses qui sécurisent les gens et qui estompent un peu l'appréhension d'habiter loin de la plaine. »

La fibre devrait être opérationnelle courant juillet. « Le nœud de raccordement installé à Petrasserena doit aussi permettre de raccorder Altiani et Piedicorti, avec un potentiel de 710 prises », conclut Stéphane Mattei, le directeur de Corsica Fibra.



Le chantier s'est déroulé au mois de décembre. Doc CM

Un chantier colossal, à la hauteur de l'importance de connecter les villages de l'intérieur.